

Opel übergibt 50 Adam an Fernsehlotterie-Gewinner

Anfang dieses Jahres hat eine mehrwöchige Sonderverlosung der ARD-Fernsehlotterie stattgefunden, bei der es um 50 Opel Adam Open Air ging. Nun haben die Gewinner ihre Fahrzeuge am Unternehmenssitz in Rüsselsheim in Empfang genommen. Gemeinsam mit dem Geschäftsführer der deutschen Fernsehlotterie, Christian Kipper, überreichte Opel-Deutschland-Chef Jürgen Keller den angereisten Lotterie-Teilnehmern die Schlüssel zu ihren neuen Autos. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Opel übergab am Stammsitz in Rüsselheim 50 Adam Open Air an die Gewinner der deutschen Fernsehlotterie.



Opel übergab am Stammsitz in Rüsselheim 50 Adam Open Air an die Gewinner der deutschen Fernsehlotterie.



Gemeinsam mit dem Geschäftsführer der deutschen Fernsehlotterie, Christian Kipper (links), überreicht Jürgen Keller den angereisten Lotterie-Teilnehmern ihre neuen Adam Open Air.
